



SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 11 de agosto de 2014

EL ECONOMISTA™

Inicia cuenta regresiva de inserción global

La reforma en hidrocarburos que promulga el presidente Enrique Peña Nieto es una oportunidad para que la industria nacional madure y se inserte en un contexto global, y si bien existe incertidumbre en la fortaleza de sus principales actores -la Secretaría de Energía y los reguladores-, es necesario un periodo de ajuste para la implementación de los cambios por rubros, con lo que se definirá el éxito o fracaso de este cambio. Según la especialista en energía, Miriam Grunstein, el reto central de la nueva industria nacional será la debida administración de los recursos que se espera ingresen al país, que deben destinarse para el desarrollo económico y de la industria y no para gasto público u otro tipo de fugas, como la corrupción, como ha ocurrido en otros momentos en el país.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Crece en México mercado de artículos de gran lujo

El mercado de artículos de lujo en México mantendrá su crecimiento y alcanzará un valor de 14 mil millones de dólares al cierre de este año, favorecido por grupo de millonarios que representa 0.14% de la población mexicana, que asciende a poco más de 119 millones de habitantes, y que contrastan con un universo de 50 millones de pobres, destacaron especialistas. Según la firma WealthInsight, México es el segundo país de Latinoamérica con más millonarios, después de Brasil. En total, la agencia de investigación precisa que en 2013, 164 mil mexicanos tuvieron un patrimonio líquido (sin deudas o pasivos) superior a un millón de dólares, mientras que Brasil cuenta con 191 mil 700 millonarios.

El Financiero

Reforma energética despega hoy

Todos las fechas para que disminuya la electricidad, ingresen nuevas gasolineras el país y se invierta en la explotación de hidrocarburos con capital privado ya tienen calendario y la frase “a partir de su promulgación” ya tiene significado. Inicia el 17 de septiembre de este año cuando la Secretaría de Energía (Sener) en conjunto con la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) deberán dar respuesta a Pemex sobre los yacimientos que tendrá asignados a través de la Ronda Cero.

*“No digas nada
cuando ganes.
Mucho menos
cuando pierdas.”*
Paul Brown

Tipo de Cambio
FIX

Dólar
13.23
Euro
17.72

* www.banxico.org.mx





SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 11 de agosto de 2014

Últimos Folios:

Contabilidad en medios electrónicos – Precisiones sobre la integración y fechas de presentación para personas morales y físicas 

Posición del IMCP con respecto de las Iniciativas del Proyecto de Decreto por el que se reforman 3 artículos de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y Decreto de Ley General del Ejercicio Profesional, orientadas a la Colegiación Certificación Obligatorias. 

Comisión Orientadora de Elecciones (COE) del IMCP 

Notas Fiscales:

SAT / Proyecto de la tercera resolución de modificaciones a la RMF para 2014. Contabilidad en medios electrónicos. Información de pólizas para trámites y solicitudes devoluciones y compensaciones hasta 2015 

SCJN / Tesis y jurisprudencias del 8 de agosto de 2014 

SRE / Decreto Promulgatorio del Convenio entre los Estados Unidos Mexicanos y Malta para Evitar la Doble Imposición y Prevenir la Evasión Fiscal en Materia de ISR 

MILENIO

Aumenta la morosidad en tarjetas de crédito

En el primer semestre de 2014 el crecimiento del saldo vencido de las tarjetas de crédito bancarias se duplicó respecto al registrado en igual periodo del año pasado, revelan cifras de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). Datos del organismo regulador del sistema financiero indican que los plásticos con más de tres meses de atraso en sus pagos aumentaron 16.4 por ciento en los primeros seis meses del año, mientras que en mismo lapso de 2013 fue de 7 por ciento. El saldo vencido en tarjetas de crédito de la banca comercial al arranque de 2014 fue de 14 mil 348 millones de pesos, pero al cierre de junio pasado alcanzó 16 mil 674 millones, lo que equivale a un crecimiento de 2 mil 353 millones de pesos.

REFORMA

Cambian cara a sector energético

Las modificaciones constitucionales y legislativas terminan con los monopolios petrolero y eléctrico, permiten la competencia entre empresas por aprovechar los recursos naturales y establecen una nueva manera de captar inversiones. Petróleo sin monopolio. En 1938, cuando se monopolizó el sector petrolero, Europa se preparaba para entrar a la Segunda Guerra Mundial y las empresas petroleras eran sumamente poderosas, lo cual hizo que se protegiera a la industria nacional y se fomentara el desarrollo interno con cierres a la inversión privada.

La Razón

Actividad económica en zona OCDE, con crecimiento estable

La actividad económica en la zona OCDE, que agrupa a las treinta principales economías mundiales, muestra una tendencia de crecimiento económico estable, reveló hoy un reporte del organismo. Los indicadores compuestos avanzados de la OCDE “continúan señalando una dinámica de crecimiento estable en el conjunto de la zona”, destacó la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) en un breve reporte. Los Indicadores Compuestos Avanzados (ICA) están concebidos para anticipar los puntos de retorno de la actividad respecto a la tendencia económica.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 11 de agosto de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 08/08/2014	
(Pesos por dólar)	13.2360
Tasa de interés objetivo	
(10/08/2014)	3.00
TIE 28(08/08/2014)	3.2980
TIE 91(08/08/2014)	3.3076
TIE 182 (06/08/2014)	3.3275
CETES 28 (05/08/2014)	2.78
Reservas internacionales (mdd)	
(01/07/2014)	190,427.9
Inflación anual	
(Jul. 2013-Jul. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.07
Inflación subyacente *	3.25
Inflación mensual	
(Jul. 2014, %)	
Inflación *	0.28
Inflación subyacente *	0.19
UDIS (11/08/2014)	5.146261

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Flexibilizan reglas de segundo crédito de vivienda

A poco más dos años de haber lanzado el programa de segundos créditos, el Instituto del Fondo Nacional para la Vivienda de los Trabajadores (Infonavit), flexibilizó los requisitos para contratar una segunda hipoteca a través del organismo. Anteriormente, uno de los requisitos para acceder a un segundo financiamiento por parte del organismo era cotizar de forma continua al menos cinco años; este lapso se redujo a dos años para hacer más fácil que un trabajador aumente su patrimonio y a su vez impulsar la actividad hipotecaria en el Infonavit.

CNNEXPANSIÓN

5 lecciones de México para Argentina

En 1982, México cayó por octava y, hasta ahora, última vez en default o cesación de pagos, pero su historia fue muy diferente a la que ahora vive Argentina, pues México asumió la responsabilidad inmediata para negociar. “En agosto de 1982, México simplemente se dio cuenta que no podía seguir pagando su deuda porque ya no tenía reservas (...) declaró que no iba a pagar y se sentó inmediatamente con el Fondo Monetario Internacional (FMI) para pedir ayuda”, recordó el vicepresidente del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), Jonathan Heath. El país está lejos de enfrentar una situación como la de Argentina, ya que tiene indicadores macroeconómicos estables, señalan los expertos.

Grupo Fórmula

Pese a reducción de expectativa, México crecerá más que AL: Cepal.

Aunque la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) dio a conocer un ajuste a la baja en torno a la expectativa de crecimiento económico para México –que bajó del 3 al 2.5 por ciento-, el organismo internacional destaca el hecho de que la economía nacional crecerá más que el resto de América Latina. Hugo Eduardo Beteta Méndez, representante en México para la Cepal, explicó que la reducción fue producto de la baja en el crecimiento de China, que se ha traducido en la reducción de la demanda de bienes y materiales, así como la salida de la política expansiva de Estados Unidos y la reducción de apoyos por parte de la Reserva Federal.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 11 de agosto de 2014



Comienza este lunes Semana del Emprendedor

Con 16 conferencias magistrales y más de cuatro mil encuentros de negocios será inaugurada este lunes la Semana del Emprendedor 2014, que hasta el próximo viernes tendrá como sede el Centro Banamex, con un horario de 10:00 a 20:30 horas. Dicho evento, que es organizado en conjunto por la Secretaría de Economía y el Instituto Nacional del Emprendedor (Inadem), contará con novedades como la aplicación móvil y transmisiones vía streaming de las conferencias magistrales, así como de los talleres temáticos. La Semana del Emprendedor, que será inaugurada, tiene por objetivo promover la cultura emprendedora en todo el país y que los micro, pequeños y medianos empresarios puedan encontrar una oferta integral de apoyos, incentivos y programas para hacer más productivo su negocio.



Actividad automotriz mexicana mantiene niveles récord: SHCP

El informe semanal del vocero de la Secretaría de Hacienda señala que la recién aprobada reforma energética representa la culminación de un proceso legislativo histórico para la transformación de México. Dice que incluye nueve legislaciones nuevas y modificaciones a 12 legislaciones vigentes en petróleo, gas y electricidad. El vocero de Hacienda destaca la creación del Fondo Mexicano del Petróleo para la Estabilización y el Desarrollo que será constituido por la Secretaría de Hacienda y el Banco de México.



Prevén lluvias fuertes en gran parte del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) prevé lluvias fuertes a muy fuertes con tormentas eléctricas y posible caída de granizo sobre el sur, sureste, centro y oriente del territorio mexicano. El organismo dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) explicó que lo anterior será ocasionado por una zona de inestabilidad asociada a la onda tropical número 20, la cual tendrá 50 por ciento potencial ciclónico en los próximos cinco días. Precisó que ambos sistemas aportan humedad, inestabilidad y también favorecerán la caída de lluvia en las regiones mencionadas e intensas en Oaxaca y Michoacán.